



協同ショートニュース

2017. 7. 1 NO. 163



広島医療生活協同短期入所事業所 TEL225-7188
FAX225-7189

夏風邪を引いた話がちらほらと聞こえてくるようになりました。気持ちの良い季節になり、つい薄着になつたり窓を開けたまま寝たりと油断して、風邪を引かないように気を付けましょう。

夏風邪は一度かかると治りが悪く、長引くと言われています。もし、かかったと思ったら栄養と水分補給をしっかりとって、それ以上体調を崩さないように無理しないことが大切です。



今月のレク

梅雨入りのニュースも届き、田んぼにはおたまじゅくし、道端にはカエルが飛んでいるのを見かけます。

じめじめした梅雨を楽しもうと、利用者様と一緒に牛乳パックを使ったカエルのおもちゃを作りました。

テーブルに新聞紙を広げ、準備はOK!いざ始めると中々思うようにいかず、ハプニング続出でしたね(笑)でも、ぴょーんと飛びおもちゃにワッと歓声も上がり、とても楽しんでいただきました。



2017/06/23



2017/05/13



七夕



ひと月経つのは早いもので、室内はフジやアジサイの花から、アサガオや七夕に模様替えをしました。半紙やコーヒーフィルターに絵の具を浸み込ませ、きれいなアサガオの花を表現してみました。七夕飾りには、利用者様の願い事も飾っています。皆様の願いが届くといいですね。



笛吹き童女



縦笛や太鼓を使った音楽ボランティアさんに来ていただきました。利用者様も割り箸に鈴がついた楽器を持ち、歌に合わせて参加しました。

驚いたのは、発語がない方も歌わっていた事です。音楽の素晴らしさを実感しました。

皆様、笑顔笑顔でとても喜んでいただけました。

